



Sobre los Informes anuales de la UIT

La [colección de Informes anuales sobre las actividades de la UIT](#) comienza con el informe correspondiente a 1869. De hecho, aunque el primer Convenio Telegráfico Internacional se firmó en 1865, fue la segunda Conferencia Telegráfica Internacional, celebrada en Viena en 1868, la que decidió establecer una sede con una secretaría permanente. Esta secretaría, denominada inicialmente *Bureau international des administrations télégraphiques*, comenzó a funcionar el 1 de enero de 1869 con tres funcionarios. El informe de 1869 menciona, por tanto, los trabajos necesarios para la creación de la nueva secretaría, además de detallar los logros del primer año. La obligación del Director de la Oficina de preparar un informe anual se añadió al Convenio Telegráfico Internacional en 1872.

En 1906, la Oficina (entonces denominada *Bureau of the International Telegraph Union* (Oficina de la Unión Telegráfica Internacional)) fue designada por la primera Conferencia Radiotelegráfica Internacional celebrada en Berlín para que actuara como órgano administrativo central para una serie de tareas administrativas derivadas del nuevo Convenio Radioteleográfico Internacional. Se creó una sección de radiotelegrafía dentro de la Oficina y, desde 1906 hasta 1925, esta publicó dos informes distintos cada año: uno para la sección de telegrafía y otro para la de radiotelegrafía. En 1926, los dos informes se fusionaron para crear un único informe anual para la Unión.

Tras los cambios introducidos en la estructura y los métodos de trabajo de la Unión por la Conferencia Internacional de Telecomunicaciones de 1947 en Atlantic City, la Oficina se convirtió en la *Secretaría General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones*, y el Director de la Oficina pasó a ser el Secretario General. Las funciones del nuevo Secretario General incluían la preparación de un informe anual sobre las actividades de la Unión. De acuerdo con las decisiones relativas a los idiomas tomadas por la misma Conferencia, el Informe anual se publicó en inglés, francés y español después de 1947.

En 2002, la Unión dejó de producir el Informe anual como publicación. Cada año se sigue presentando al Consejo un proyecto de informe sobre las actividades para información y aprobación. Estos proyectos de informe forman parte de los documentos del Consejo y no fueron escaneados e incluidos en la colección de Informes anuales que se presenta aquí en el Portal de Historia de la UIT.

Informe anual: cronología de la publicación

1869-1906

1907-1925

1926-1947

1948-2001

2002 – presente

Rapport de gestion
du Bureau international
des administrations télégraphiques
publicado únicamente en francés,
1869-1906

Rapport de gestion
de l'Union télégraphique
(**section télégraphique**)
publicado únicamente en francés,
1907-1925

Rapport de gestion
de l'Union télégraphique
(**section radiotélégraphique**)
publicado únicamente en francés,
1907-1925

Rapport de gestion
de l'Union télégraphique
– un único informe anual
publicado únicamente en francés,
1926-1947

Annual Report
of the International Telecommunication
Union
published in English, French and Spanish,
1948-2001

Rapport annuel
de l'Union internationale des
télécommunications
publié en français, anglais et espagnole,
1948-2001

Informe anual
de la Unión Internacional de
Telecomunicaciones
publicado en inglés, francés y español,
1948-2001

Informe sobre las actividades de la Unión
- documento presentado al Consejo de la
UIT,
2002 – presente
(ya no se publica el Informe anual)